

令和7年度 糸島市立前原西中学校 4月号～part 2～



学校だより

令和7年4月30日(水)

全校生徒 計723名

校長 光益 ゆかり

校訓 「希望」「実行力」「知性」

○学校教育目標

郷土を愛し、心豊かで心身共に逞しく、主体的に学ぶ実践力を身につけた生徒の育成

○令和7年度重点目標

自ら進んで学習に取り組み、自他を大切にできる生徒の育成

交通安全教室（全学年）

4月15日の5限目は、全校生徒対象の交通指導教室が行われました。ゲストティーチャーの佐藤ひより様（糸島警察署 交通安全課）からは、最近重大事故に発展している自転車事故についてお話がありました。自転車はみなさんにとって便利で身近な乗り物ですが、ルールやマナーを守らなければ、命にかかわる大きな事故につながることを確認することができました。6限目は、1年生対象に自転車の乗り方についての講習会が行われました。わかっていたつもりでも、再度確認できたこと、初めて知ったことなど、改めて安全運転の重要性を感じることができました。最後に車体点検を行いました。自分でも定期的に点検しましょう。

常に交通ルールを守り、自分だけではなく周囲の人々の安全を守る行動をとるよう、日ごろから心がけていきましょう。



部活動発会式、開催！

4月11日（金）～17日（木）の部活動見学期間を経て、18日放課後、部活動発会式が行われました。

まず馬場先生からは、西中生としての誇りと感謝の気持ちをもって活動に臨むように、林先生からは、部活動心得を確認し、節度を守り活動するようというお話がありました。

部活動生徒のみなさんからは、気合十分な、元気な返事があり、みなさんの部活動に対する熱い思いを肌で感じる事ができました。



今年度初の授業参観・学級懇談会、開催！

4月22日5限目に担任による授業参観を行いました。生徒のみなさんはいつもより少し緊張気味ではありましたが、元気よく反応したり、発表したりと、一生懸命に活動に取り組む姿が印象的でした。6限目はそれぞれの学級で懇談会を行いました。

あいにくの雨模様の中、多くの保護者の方々にご参観いただき、ありがとうございました。今後とも、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



火災避難訓練、実施

4月28日（月）6限目に、火災避難訓練を行いました。当日の午前中は雨が降り、グラウンドのコンディションが悪かったため、体育館に集合することになりました。

給食室から火災が発生したことを想定して、あらかじめ決められた避難経路に従って、集中して避難することができました。訓練後、糸島消防本部の平野課長様より、学校や家で火災に遭った時の対処法や火災報知器設置の重要性、火災発生を周りに発信・

通報する小さな勇気の大切さなどを学びました。避難訓練の目的は皆さん一人一人の大切な命を守るために行うものです。今回学んだことや体験したことを、いざというときに活かすすぐに行動する、周りに声をかけるなどして、自分や周りの命を守る行動をとりましょう。

